

歓迎のあいさつ

(今年度赴任なさる先生方へ)

生徒会代表 照喜名真汐

みなさん、おはようございます。そして、新しい先生方「熱中・夢中・東中」わたしたち西原東中学校へようこそ。私たちが西原東中学校は、生徒一人一人の活動が活発で文武両道であり、挨拶が上手な生徒がとても多いです。スポーツ面では、男子バレー部が県大会優勝、九州大会出場権獲得。卓球部が男女共に九州大会出場をはじめ、様々なスポーツが素晴らしい成績を残し、文化面では技術部の九州大会出場や、書道、絵のコンクールでも数多くの生徒が表彰されています。さらに文芸同好会では、小説が浦添YA文芸賞、図書館長賞を受賞しています。活躍し、一人一人がとも充実した学校生活を送っています。そして、先生方と共に新しい歴史を創っていきたく思っています。この西原東中学校と一緒に盛り上げていくためにご指導ください。

三年生代表のあいさつ (始業式)

三学年生徒代表 石倉美姫

おはようございます。新型コロナウイルスの影響でも長い休みでしたが皆さんはどうお過ごしでしたか。緊急事態宣言などの普段の日常生活でなかなか体験できない事が立て続けにおこり、困惑した部分もあったと思います。しかし、無事解除され少し遅れたものの今日こうして皆さんと始業式を迎えられたことを嬉しく思います。今日から令和二年度がスタートしました。皆さん一人ひとりが、期待に心がワクワクし、決意を持って、新学期を迎えたこととしましょう。新二年生は、中堅学年になりました。私達もそうでしたが、学校生活にも慣れ、

気がゆるんでしまおう学年でもありません。大切なので、この一年間、気持ちをひきしめ、大切に過ごして下さい。また、部活動では、新入生が入部し、新チームでの活動となり、まず先輩としての自覚をもち、後輩の良いお手本となるように一緒に頑張っていきたいです。私たちが三年生は最上級生となりました。受験という大きな壁を乗り越えないといけない学年になりました。進路先が決まっている人も、今から決める人も、自分が希望する高校に進学できるように、一日一日を大切に過ごしていきたいです。

二年生代表のあいさつ (始業式)

二学年生徒代表 松島琉緯

みなさんおはようございます。今日から新たな一年が始まります。私たち二年生は、何事にも積極的に行動し学習や部活動などに励んでいきましょう。また「わった」自慢の西原東中「を」をスローガンに掲げ先輩たちから学び、後輩たちの良き手本となるよう頑張りたいです。僕はこの一年の抱負は、学習と部活動そして生徒会を頑張ることです。学習では定期テストに向けて取り組み、授業では定めた内容をしっかりと理解し定着できるようにコツコツ頑張りたいと思います。生徒会では、生徒一人一人が充実した学校生活を送れるようにさまざまな行事の企画や運営を行って学校を盛り上げて行きたいと思えます。最後に新型コロナウイルスの影響で臨時休校になるなど制限されましたが、これらも体調に気をつけてより良い学校生活を

送れるようにしましょう。

♪ ♪ ♪ ♪ ♪

生徒会代表のあいさつ (始業式)

三学年生徒代表 石倉美姫

みなさん、おはようございます。新しい学年、新しいクラス、新しい仲間と過ごす時を、とても楽しみにしていると思います。二年生の最大の楽しみは、修学旅行ではないでしょうか。いつもとは違う環境で、貴重な体験がたくさんできます。たくさん学びたくさんの思い出を作りたいです。また、二年生は中だるみに陥ると言われます。なので、今のやる気を忘れずにしっかりと引き締めて頑張りましょう。

三年生は、ついに受験の年となりました。これまで習ってきたことを振り返り、勉強に集中できるように周りの人と協力し合い、そして全員合格を目指して、全力をつくして下さい。そして、三年生の皆さんは中学校生活最後の一年です。一つ一つの行動に悔いが残らないようにしっかりと取り組み、人生の宝となる一年を過ごして下さい。明日からは、一年生が東中生の一員となります。一人一人の生徒が周りのために行動できる「自立貢献」を目指して全校生徒でいい学校をつくっていきましょう。そして、「熱中、夢中、東中」「わった」自慢の西原東中「に」していきましょう。

新入生代表のあいさつ

西原東小学校卒業 佐藤蒼汰

私たち新入生が小学校を卒業して、春休み、COVID19の影響による臨時休校など、二ヶ月の長い休みが終わり、今日ようやく入学式ができたこと、そして、これから授業が受けられることに、とても安心しています。なぜなら休校期間中に、なかなか、授業の大切さを改めて感じたからです。休校中は、私のスイミングスクールも休んで、遊びに行くことも制限されたため、一人で予習や課題をしていました。しかし、一人だと、分からなかった所をそのままに読んでしまったり、集中力が切れてマンガを

かどらない時もありました。なので、これから授業が受けられるということに、とても喜びを感じています。最後にになりましたが、本日はこのような期間の中、私たちの入学式を開いて下さり、ありがとうございます。そして、これから

新入生代表のあいさつ

西原小学校卒業 池田奈緒

本日、私たち一年生百八十一名は西原東中学校の一員となりました。新型コロナウイルスのいきよ入学式がおくれ、例年とはちがう中学校生活がスタートします。中学校では勉強や部活動でわくわくと楽しみな反面、ちゃんとがんばっていかないと不安もあります。しかし、いろんな方からの多くの励ましの言葉をいただき安心することができました。一日も早く学校生活に慣れて、中学校の一員として様々なことをがんばっていきましょう。気持ちになりました。本当にありがとうございます。小学校では、先生や両親から言われたことを守り、勉強や運動など、頑張ることを大切にしてきました。中学校ではそれにプラスして、自分の考えや目標を持って進んでいけるようにしていきたいです。私は幼稚園から続けてきた書道を中学校でも続け、八段がとれるようにがんばりたいと思っています。また、苦手な理科をこくふくできるように授業に集中してがんばります。もしも、中学校生活の中で、疑問や悩みがあった時は、友達や先輩、先生方に相談したいです。進んで助けてください。本日も、多くのみな様からいただいた言葉を心にきき、この西原東中学校に入学できたことをほこりにし、中学校生活を送りたいと思います。西原東中学校の先生方、これからよろしくお祈りします。

